

## スポーツ広場進入路整備

も質問したが進展しているのか。

答 昨年から助役を中心とした

ふれあいスポーツ広場への

進入路として老人ホーム側から

入れる道路を整備してはどうか。

答 スポーツ広場は平成6年度

までに野球場やテニスコートを

整備し、さらに陸上競技場、ゲ

ートボール場などを平成8年度

までに完成させる予定で整備を

進めている。完成後は町民体育

祭をはじめ、各種スポーツ大会

の会場として多くの方に利用さ

れると思われる所以前向きに検

討したい。



大総新道側からの進入路

# 中学校移転本格的調査

問 中学校の移転問題については、たびたび論議されている

が、学校の現状を見ると役場庁舎建設よ

り優先的に考えるべきだと思う。

そこで、庁舎建設基金を流用しこの問題に早急に取り組んではどうか。

答 学校移転についてはあらゆる角度から検討しているが、基金は庁舎建設のため条例を定め積み立てているものなので、他には使

用できない。平成5年度から調査費用を予算化し、本格的な調査に入る予定なので、これらの結果をもとに今後の対応を図っていきたい。



区画整理事業が行われる駅裏

将来計画研究会を内部で組織し、中学校の現状把握と今後の方針について検討している。また、

平成5年度から調査費等も予算化しているので、これらの成果をもとにさらに検討を加え、この問題に取り組んでいく考えでいる。

答 昨年から助役を中心とした

将来計画研究会を内部で組織し、

中学校の現状把握と今後の方針について検討している。また、

平成5年度から調査費等も予算化しているので、これらの成果をもとにさらに検討を加え、この問題に取り組んでいく考えでいる。

答 東陽病院の医療体制

問 東陽病院の夜間の医療体制について伺いたい。

答 東陽病院では内科3名、外

科3名、整形外科1名、産婦人科1名の計8名が常勤医師として診療にあたっている。夜間に

ついては、6名の医師が交代で当直を行っており、平成3年度

は967件の夜間救急外来患者を受けているが、医師の不足等の問題があるので、検討を加えながらより充実した医療体制を図つて行きたい。

## 駅裏開発

問 駅裏開発に関連し企業の移転はどうなっているのか。また、

移転後の土地利用計画は。

## 学校移転の早期実現

# 駅裏開発に区画整理事業

問 中学校の移転問題は以前に

## 交通安全対策

問 ①工業団地への企業進出による交通量の増加に対し、周辺道路の安全対策はどのようになっているのか。②桜前地先から中台へ通じる県道成田松尾線の道幅が狭いが拡張してはどうか。

答 ①工業団地への進入路となる、大総新道と県道成田松尾線との交差点については、信号機の設置を公安委員会へ要望している。また、標識などの設置を行ない注意を促しているが、工業団地が全面的に操業を開始すると交通量も相当増えると思われる。そこで、警察等と十分協議を重ね事故防止に努めたい。②県道であるため町では対応できないが、状況を調査したうえで県へ働きかけていきたい。



昭和36年度に開校した横芝中学校